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Myplant & Garden, Carloni (Lega): "Florovivaismo settore 
in grande crescita" 
 

 
 
Il presidente della Commissione agricoltura: "Bisogna ridurre le importazioni di fiori e piante dall'estero" 
 
"Il 4 luglio, il Parlamento italiano ha approvato una legge e quindi che concretamente fissa degli obiettivi 
per il nostro sistema legislativo nella materia del florovivaismo. Dal primo momento dell'insediamento di 
questo Parlamento e di questo governo si è voluto dare una risposta ad un settore che ci veniva segnalato 
come un settore in grande crescita. I dati danno dimostrazione che la politica deve guardare con interesse 
questo settore. In questa legge quadro ci sono tutti i principi che servono a rimuovere gli ostacoli e le 
disparità". Queste le dichiarazioni di Mirco Carloni, presidente della Commissione agricoltura della Camera 
dei deputati, durante la conferenza dal titolo 'Florovivaismo italiano. Il motore verde del Paese. 
Presentazione del 1° rapporto sul florovivaismo italiano - Numeri e fatti del settore'. 
L'incontro ha dato l'occasione per presentare il primo rapporto sul florovivaismo italiano promosso da 
Coldiretti, Assofloro e Myplant & Garden, e realizzato dal centrostudi Divulga grazie al quale, per la prima 
volta in Italia, viene fatta una fotografia chiara del settore florovivaistico. Interverranno rappresentanti 
delle Istituzioni e del settore per fare il punto e confrontarsi su temi strategici per il florovivaismo italiano. 
All'interno di Myplant & Garden, il Salone internazionale del Verde, ospitato nei padiglioni di Fiera Milano 
Rho dal 19 al 21 febbraio, Carloni aggiunge: "Finalmente c'è una volontà del governo di creare un piano 
strategico nazionale sul florovivaismo e credo che le condizioni perché questo settore venga portato alla 
giusta attenzione ci siano tutte. Per quanto riguarda i capitolati non è tollerabile che i soldi pubblici per gli 



arredi urbani poi vedano una concorrenza al ribasso, penalizzando proprio le nostre imprese che 
producono fiori e piante. Uno degli obiettivi che dobbiamo porci è quello di ridurre le importazioni di fiori e 
piante dall'estero". 
"I nostro obiettivo è riuscire a sostenere e aumentare la produzione e commercializzazione dei nostri 
prodotti, diminuendo le importazioni e dando così valore a un settore dalle grandi potenzialità". 
"Ringrazio Myplant & Garden per l’organizzazione di questo evento, che valorizza gli operatori dell’intero 
comparto florovivaistico -ha aggiunto Carloni-. Ho accolto con piacere l’invito a questa giornata, 
consapevole del lavoro svolto in questi mesi: l’approvazione da parte del Parlamento della legge delega al 
governo, in cui è stata assorbita anche la proposta di legge del capogruppo della Lega alla Camera, Riccardo 
Molinari. Con questa legge, abbiamo fissato obiettivi concreti, dopo anni di tentativi, per il nostro sistema 
legislativo in materia di florovivaismo. Ci sono molti temi su cui lavorare, di natura fiscale e logistica, ma 
anche relativi alla premialità dei piani di sviluppo rurale, che spesso non hanno dato al settore la giusta 
attenzione". 
In questa occasione, ha continuato, "vorrei sottolineare il grande lavoro svolto di concerto con il governo e 
il sottosegretario La Pietra, che ringrazio, per fornire risposte concrete a un settore in crescita, come 
dimostrano i dati. All’approvazione della legge delega seguiranno, a breve, i decreti attuativi". 
 


